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1 Présences

1.1 Présences physiques

1. Alexandre Asensio (Promotion 2018)
2. Denis Clavier (Promotion 2018)
3. François Ducoin (Promotion 1976)
4. Jérôme Gautier (Promotion 1986)
5. Laurent Prével (Promotion 1982)
6. Patrick Viscaino (Promotion 1985)

1.2 Présences vocales

1. Alexis Damiens (Promotion 2017)
2. Alan Le Montagner (Promotion 2018)
3. Loris Tichadou (Promotion 2018)

1.3 Absents/excusés

1. Christine Arioli (ENSIIE)
2. David Mazaltarim (Promotion 2000)
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2 Organisation

2.1 Adhésions

Suite à de nombreux retours de jeunes alumnis, et pour faciliter les premières adhésions
d’entre eux, nous avons décidé de passer le tarif "Cotisation post-diplôme" à 25 % du prix
normal, soit 16 e(notamment car cette première cotisation arrive généralement après la
remise des diplômes, courant Avril), et de rajouter un nouveau tarif "Première cotisation"
à 50 % du prix normal, soit 32 e.

Les idées de "Cotisation glissante" et "Cotisation par prorata du nombre de trimestres
restants" sont rejetées, mais pourront être reconsidérées si la mise en oeuvre devient plus
aisée.

Si ces idées reviennent dans les discussions, il faudra notamment considérer les sujets
suivants :

— Comment adapter la communication dédiée aux rappels de cotisation pour la rendre
plus régulière (car les cotisations ne seraient plus concentrées sur le début de l’an-
née).

— Comment communiquer sur ce changement de système de cotisation auprès des
alumnis ?

— Comment mettre cela en place d’un point de vue S.I. ?
— Comment gérer cela d’un point de vue trésorerie et statuts de l’association ?
Enfin, il faudrait retirer les options "SP" et "MH" des possibilités de cotisation, et

ajouter les nouvelles options et leurs tarifs.

2.2 Cotisation à l’IESF

François doit prendre contact avec l’IESF avant le 1er Octobre, et négocier le tarif de
cotisation de notre association à l’IESF.

2.3 Trésorerie

Denis va s’assurer qu’il a bien les droits d’ajouter des bénéficiaires pour les rembourse-
ments. Il faut envoyer les factures à tresorerie@a3ie.org. Denis propose également d’étudier
les offres des autres banques, qui pourraient proposer de meilleurs avantages.

2.4 Changement de nom

Afin de ne pas changer le nom de l’association de manière trop brutale, nous allons
changer le nom de l’association en douceur, d’abord en nous présentant comme "A3IE -
ENSIIE Alumni" puis comme "ENSIIE Alumni - A3IE" et enfin comme "ENSIIE Alumni"
uniquement. Cela se déroulera dans les prochains mois, et nous ferons une communication
début 2020 pour passer à "ENSIIE Alumni" dans l’ensemble de nos moyens de commu-
nication.

En ce qui concerne le changement de domaine du site, nous allons devoir passer à un
site type "ensiie-alumni.org" ou autre déclinaison de même type. Un sondage interne au
CA sera organisé à ce sujet. Une redirection depuis le site a3ie.org sera cependant mise
en place.

De même, il faudra modifier les adresses mail pour qu’elles y correspondent.
Il faudrait chiffrer le coût de ces changements de domaine.
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Par ailleurs, il faudra s’assurer que, jusqu’à ce que le changement de nom soit officialisé
en préfecture et auprès de la banque, les adhérents réglant par chèque le fassent bien à
destination de "A3IE" ou "A3IE - ENSIIE Alumni".

2.5 Déclaration en préfecture

Il faudrait réaliser rapidement la passation de l’association en préfecture. Cette dé-
marche peut s’effectuer facilement en ligne. Alan et David vont s’en charger.

3 ENSIIE

3.1 Fondation F2IE

Un comité de pilotage pour la fondation F2IE a été mis en place et organisera pro-
chainement la campagne de communication à ce sujet. Ce comité est composé de :

— Alain Gauthier, diplômé en 1976, créateur de la fondation équivalente à l’ESSEC
— Jerome Gautier, diplômé en 1986, président de l’A3IE-ENSIIE Alumni
— Yannick Piquet Bonfils, diplômée en 1996, représentante des alumnis
— Christine Arioli, représentante du personnel
— Nicolas Brunel, représentant des enseignants-chercheurs
— Laurent Prével, directeur de l’école et de la fondation

4 Activités et actions

4.1 Gala de l’ENSIIE

Nous allons proposer une réduction de 10 epour le gala de l’ENSIIE à l’ensemble
de nos adhérents afin de les inciter à prendre part à cet événement, qui aura lieu le 18
Octobre. Cependant, au vu du nombre limité de places VIP disponibles sur le lieu, nous
ne pourrons en proposer qu’en quantité limitée. Loris créera un formulaire sur notre site
pour permettre aux adhérents de régler leur inscription directement dessus, et un mail
partira dans les jours suivant la réunion pour en informer l’ensemble des alumnis.

4.2 Relance des mardis de l’A3IE

Alexandre a trouvé une entité proposant des cours de danse et a notamment obtenu
un devis pour des cours de danse "Rock". Cependant, nous n’avons pas pu trouver de bar
possédant une salle convenable pour cette activité à temps. La relance des mardis ENSIIE
Alumni est donc reportée au 5 Novembre.

Le bar "Delaville café" au Boulevard Bonne Nouvelle semble pouvoir convenir à ce
type d’activité, avec une salle mise à disposition, et son barman privatisé à partir de 20
ou 30 personnes présentes. Il faudrait 400-500 ede consommation pour que le bar accepte
de mettre cette salle à disposition pour une soirée.

Le bar "Docteur Lupin" est également évoqué, mais semble moins adapté.
Des devis vont être établis rapidement.

4.3 Poursuite des réunions du Club A3IE

Le sujet et l’intervenant de la prochaine réunion du "Club A3IE" n’ont pas encore été
choisis. Il faudrait s’en occuper assez rapidement pour proposer une action durant cette
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fin d’année 2019 idéalement.

4.4 Journée professionnalisante

Suite à notre proposition d’organisation d’une journée professionnalisante, nous avons
reçu lundi 16 Septembre une proposition de créneau pour le lundi 7 Octobre. Au vu du
besoin en communication auprès des alumnis ainsi qu’en organisation nécessaire pour
préparer cette journée, le délai est jugé trop court. Par ailleurs, Alan, qui comptait porter
cette action, ne pourra pas se rendre disponible. Les personnes présentes s’expriment en
faveur d’une annulation de l’action, pour être reportée à l’année 2020, ce qui permettra
de mieux s’organiser. Nous proposerions notamment à Dièse et Forum de faire partie
de l’équipe d’organisation, et serions intéressés par la date des soutenances 3A (pour
l’associer à la présence des alumnis aux jurys de stages de fins d’études).

Nous allons tout de même proposer (via le bouche-à-oreille notamment) aux alumnis
qui étaient intéressés par cette action, de se mettre en contact avec Christine Arioli et le
club Forum de l’ENSIIE, pour participer notamment à l’atelier CV+LinkedIn qui serait
éventuellement organisé durant la semaine entreprise.

4.5 Remise des diplômes

Nous allons tenir un stand pour l’association durant la prochaine cérémonie de remise
des diplômes, pour que les nouveaux diplômés puissent s’informer et rejoindre l’associa-
tion. Alan s’occupe de contacter les responsables de l’organisation.

4.6 Relance d’activité en province

Alexis a préparé un mail à destination des anciens responsables de l’antenne de l’as-
sociation à Toulouse, pour leur proposer de relancer les activités.

4.6.1 Revue de l’association

Alan a récupéré les exemplaires des 7 numéros de la revue de l’A3IE qui existait
aux alentours de l’an 2000. Des alumnis sont intéressés pour participer à leur relance, il
faudrait donc scanner les anciens numéros pour leur montrer ce qu’ils pourraient faire. Le
format, la périodicité de parution et le contenu seraient assez libres.

4.6.2 Intégration

L’intégration s’est bien déroulée du point de vue de l’association. Loris, Alexandre et
Alexis ont participé au discours de présentation de l’association durant le premier jour,
lundi 2 Septembre.

Ensuite, plusieurs alumnis ont participé avec nous à l’organisation de la soirée com-
mune avec le Bureau des Élèves, le 9 Septembre. Christine ainsi que l’équipe du club
"CuIsInE" de l’ENSIIE ont grandement aidé à cette organisation, et nous les en remer-
cions chaudement.

L’an prochain, il serait également intéressant de tenir un stand durant la soirée des
associations.
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5 Communication

5.1 Plan de communication

Le plan de communication se construira dans le temps par l’expérience et les retours
sur nos méthodes de communication. Nous allons faire en sorte d’améliorer la commu-
nication sur les réseaux sociaux (Facebook, LinkedIn, IRC/Matrix, Discord notamment,
et éventuellement Twitter), et de conserver une fréquence de Newsletters suffisante, en
fonction de l’activité.

5.2 Administration du LinkedIn

Les nouvelles recrues se demandaient qui étaient les personnes possédant des droits
d’administration sur le groupe LinkedIn de l’association. Il s’agit d’alumnis qui s’impli-
quaient auparavant dans l’association. Il faudrait mettre les administrateurs à jour, et
voir avec eux pour les réimpliquer dans l’association.

5.3 Anciens administrateurs

Suite à une demande des nouvelles recrues, Jérôme nous confirme bien que les anciens
administrateurs de l’association sont conservés sur la mailing-list ca@a3ie.org, et peuvent
donc intervenir s’ils ont des informations sur un sujet passant sur la mailing-list.

Il serait intéressant de retrouver la liste des anciens administrateurs, soit en fouillant
les archives, soit en demandant à la préfecture.

5.4 Délégués de promotion

Il faudrait mettre en place une stratégie pour trouver des délégués de promotion puis
leur proposer des actions à mener auprès de leurs camarades de promotion.

5.5 Journée retour à l’ENSIIE

Dans les prochaines semaines et prochains mois, nous allons définir le projet de journée
de retour à l’école à destination de l’ensemble des anciens. Il faudrait notamment réfléchir
à la date et à la durée de l’événement, ainsi qu’aux actions organisées durant cette journée.
Il y aurait notamment une visite de l’école et du C-19, des présentations de projets
associatifs, un buffet, et un espace de discussion.

5.6 Comité de pilotage

Alan ne pouvant pas toujours se rendre disponible pour participer aux réunions du
comité de pilotage de la communication, qui ont lieu à l’ENSIIE en journée, il conviendrait
de trouver un suppléant.

Par ailleurs, les compte-rendus de ces réunions seront systématiquement mis à dispo-
sition du CA et des personnes intéressées par son contenu.
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5.7 Retours de l’étude de l’IESF

6 Services Informatiques

6.1 Données d’utilisateurs et recherche

Il faudrait permettre aux utilisateurs de modifier leurs données personnelles sur le site
de l’association.

Il faudrait également modifier la fonction de recherche de l’annuaire pour permettre
notamment une recherche sur d’autres critères tels que l’entreprise ou la région.

6.2 Allinweb

Il faut prendre rapidement contact avec Allinweb pour mettre à jour notre site et
actualiser son apparence, comme cela est le cas sur le site de l’IESF par exemple (eux
aussi via allinweb).

François a reçu un mail de Allinweb concernant la migration de version, et doit le
transférer au ca.

7 Prochaine réunion du CA
La prochaine réunion du CA n’est pas encore fixée, mais aura lieu au cours du mois

d’Octobre.
Si des alumnis ou élèves extérieurs au CA souhaitent participer à la prochaine réunion,

qu’ils se fassent connaître en nous contactant.
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